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Класс:2 – 4 класс 

Цель: повышение интереса к английскому языку и стране изучаемого языка. 

Задачи:  

Образовательные:закрепить знания по изученным темам ирасширять кругозор  учащихся. 

Развивающие: развивать познавательную активность и умения применять полученные знания 

в новой коммуникативной ситуации, развивать интеллектуальные,  языковые и творческие 

способности учащихся. 

Воспитательные: воспитывать уважительное отношение к другой культуре,воспитывать 

чувства товарищества, коллективизма, взаимопомощи и ответственности, научить детей 

видеть результаты коллективной деятельности, развитие умения работать в команде. 

Используемые технологии:ИК технология,здоровье сберегающая технология, технология 

игрового обучения, технология обучения в сотрудничестве. 

Оборудование:ноутбук (3 шт.), интерактивная доска, мультимедийныйпроектор, Интернет, 

карточки с заданиями, видеозапись, аудиозапись, цветные карандаши, ручки, презентация. 

Предварительная подготовка: учащиеся делятся на две команды, придумывают 

названиесвоей команды. 

Форма:игра–соревнованиемежду двумя командами учащихся. 

1-й этап. Представление участников. Все соревнующиеся по очереди рассказывают о себе.  

2-й этап. Участники отвечают на вопросы учителя и выполняют задания. 

3-й этап. Подведение итогов. Награждениепобедителя. 

 

Ходмероприятия: 

1Ведущий:- Good morning, dear friends. I’m glad to see you at our game. Now we shall organize a 

competition called “English Intellectual Marathon”. Two teams will take part in a game of the most 

quick-witted and the cleverest.Today all of you have a good chance to improve your English during 

the game. We have invited a competent jury to count the points.  

2Ведущий: Happy to see you, dear children and guests! 

3Ведущий: Happy to see you today! 

 

2Ведущий: Мы приветствуем всех, друзья! 

3Ведущий: Видеть вас мы безумно рады! 

 

2Ведущий: Meet the first team!(За игровой стол садятся члены первой команды.) 

3Ведущий:And now meet the second team! (За игровой стол садятся члены второй команды.) 

1Ведущий: - It’s time to introduce yourselves. Who is the captain of the 1st team? What`s the name 

of your team? Who is the captain of the 2d team? What`sthenameofyourteam?  

(Участники по очереди рассказывают о себе.) 

 

1Ведущий: -Thank you very much! 



2 Ведущий:-Ребята, сегодня у нас  игра – соревнование между двумя командами учащихся. 

Две команды будут выполнять задания конкурсов. 

3 Ведущий:-Та команда, которая наберет больше очков, и будет победителем. Желаюудачи! 

1Ведущий: And now dear boys and girls, let’s start our game competition. 

2Ведущий:- Итак, начинаем. Вспомним алфавит и споем песенку «TheABC» 

(исполнение песни и просмотр видео про английские буквы) 

 

3Ведущий: (1 задание) - Повторили буквы, а теперь предлагаемсобрать пазлы в игре «The 

ABC». Работа на время. Кто быстрее соберётпазлы, меньше затратив время, тот  и победит. 

(работа в ноутбуках, команды соревнуются  и собирают пазлына время) 

 

2Ведущий:(2 задание) - Game“Snake”. Вам предстоит разделить на слова данное 

предложение и записать на бланках, которые лежат перед вами.  

 

 

(данное задание детям раздается на листочках и показывается на слайде) 

1Ведущий: (3задание) - «Questions».  Each team should answer my question in turn.Каждая 

команда по очереди отвечает на вопросы.За правильный ответ- жетон. 

1.     How many letters are there in the English alphabet? (26 letters) 

2.     How many seasons are there in a year? (4 seasons) 

3.     How many days are there in a week? (7 days) 

4.     What day comes after Friday? (Saturday) 

5.     Who is my mother’s mother? (My grandmother) 

6.     Who is my mother’s daughter? (My sister) 

7.     When do the English celebrate Christmas? (In December) 

8.     When do the Americans celebrate Thanksgiving Day? (In November) 

9.     What is Coca-Cola? (a drink) 

10.  What is a hot dog? (a sandwich) 

1Ведущий: - All right, we can stop now. Dear jury, how many right answers have the teams given? 

(жюри подводят итоги) 

2Ведущий: Буквы, звуки знаеми стихи читаем. 

Знаем много новых слов, фраз и выражений! 

Любим мы учить английский с помощью…Движений! 

3Ведущий:- Stand up, please!Letʼs sing together! 



(включается музыка команды,  проводят разминку и исполняют песню «Clap») 

Clap, clap, clap your hands, 

Clap your hands together! 

Stamp, stamp, stamp your feet, 

Stamp your feet together! 

Touch, touch, touch your ears, 

Touch your ears together! 

Touch, touch, touch your cheeks, 

Touch your cheeks together! 

Shake, shake, shake your hands, 

Shake your hands together! 

Smile, smile, smile to us, 

Smile to us together! 

 

1Ведущий:- Thank you! Sitdown!4 задание: Командам предлагается разгадать загадки.За 

правильный ответ - жетон. 

 

Загадки: 
1) It can run and jump. It is not big. It is black, white or grey. It likes milk. It lives in the house.(A 

cat) 

2) It is very big. It is grey. It lives in the Zoo. It can walk. (an elephant) 

3) It is big and long. It is green. It can swim. It lives in the river. (a crocodile) 

4) It is big and angry. It is orange and black. It can run and jump. (a tiger) 

5) It is a bird. It is yellow, blue, red and green. It can fly. It can talk. (a parrot) 

6) It is very little. It is grey. It likes cheese. (a mouse) 

 
2Ведущий:(5 задание) -  
Предлагаемпосмотретьмультсериал«GOGO'SADVENTURESWITHENGLISH», серия 13, 

послепросмотравыполнитьзадание. 

(детям раздаются карточки с заданиями) 

 

3Ведущий:(6задание) -And the last task is to draw a class. Нарисуйтекласспоописанию. 

There are tеn desks in the classroom. The teacher`s table is near the window. There are three 

windows in the classroom. The blackboard and the floor are brown. There are two pictures on the 

wall and you can see a big, yellow bookcase near the blackboard. 

(ребята работают на карточках, выполненные задания передают жюри) 

 

Рефлексия 

1Ведущий:- Вот и подошла к концу нашаигра. Мы успешно потрудились и поиграли. Мы 

повторили с вами название английских букв,  животных, цвета, счет. Очень активное участие 

принимали: (назвать фамилии детей). А сейчас наше жюри подводит итоги.  Мы с вами 

ответим на вопросы. 

 Вопросы для учащихся на рефлексию: 



 Ребята,вам понравилась наша игра?Что понравилось больше всего? 

 Что вы узнали….?Что вспомнили…? 

 Легче всего нам было…?Было особенно трудно…..? 

 Что стоит повторить…?. 

 Где вам могут пригодиться полученные знания? 

 Дома расскажем, что на сегодняшней игре…? 

(Students, do you like our competition? What do you like best?  Whatwasdifficult? ….) 

( можно спеть любую песенку) 

 

Подведение итогов. 

1Ведущий:(Подсчет баллов) - Dear judge, tell us the score of the quiz, please. So who is the most 

quick-witted and the cleverest?  Theteam… isthewinner. Ourbestcongratulations! 

(награждениекоманд) 

2Ведущий: А сейчас скажем вам «До свидания!» 

Спасибо большое за внимание. 

Учите ребята английский язык 

пусть он не русский, но тоже велик. 

 

Все: «G O O D B Y E».  Well done! Thank you for your work.  

 

 

 

Литература: 

1. Биболетова М.З., Денисенко О.А., Трубанева Н.Н.,  EnjoyEnglish: учебники для 2, 3, 4 

классов. – Обнинск: Титул, 2012. 

2. Биболетова М.З., Денисенко О.А., Трубанева Н.Н., Английский язык: Книга для 

учителя к учебнику EnjoyEnglish для 2,3, 4 классов. – Обнинск: Титул, 2012. 

 

Интернет- ресурсы: 
http://pedsovet.su/load/116-1-0-28222 
http://festival.1september.ru/articles/312936/ 
http://kenglish.ru/gogo-loves-english-13-revision-povtorenie/ 
http://www.youtube.com/watch?v=oBKDrYHcx_M 
 
 

 

 

 

 

http://pedsovet.su/load/116-1-0-28222
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ПРИЛОЖЕНИЕ №1 

Тeam 1________________________ 

2 задание:      Game “Snake” 

Разделить на слова данное предложение и записать  слова: 

 

______________________________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________________________

______________________________________________________________ 

 

 

Тeam 2________________________ 

2 задание:      Game “Snake” 

Разделить на слова данное предложение и записать  слова: 

 

______________________________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________________________

______________________________________________________________ 

 

 



ПРИЛОЖЕНИЕ №2 

Тeam 1________________________ 

5 задание: «Сartoon».После просмотра, выполните задание. Правильные ответы подчеркните 

или обведите в кружок. 

1.Какихживотных называют в мультфильме? Ответ: an apple, a pear, a monkey,a bear,a 

tiger, an elephant, a panda, a dog,   a fox. 

2.Сколько лет Тони? Ответ:1,   2,  5, 7, 10, 12, 14 

3. Сколько лет Гого? Ответ:1, 2, 5, 7, 10, 12. 

4.Какой цвет называют в мультфильме? Ответ:  blue, brown,  red, black, white 

5. Какие фрукты и овощи называют в мультфильме? Ответ: an apple, a pear,  

a cake,  a potato,  a tomato,a sausage 

 

 

 

 

Тeam 2________________________ 

5 задание: «Сartoon». После просмотра, выполните задание. Правильные ответы 

подчеркните или обведите в кружок. 

1. Какихживотных называют в мультфильме? Ответ: an apple, a pear, a monkey,a bear,a 

tiger, an elephant, a panda, a dog,   a fox. 

2.Сколько лет Тони? Ответ:1,   2,  5, 7, 10, 12, 14 

3. Сколько лет Гого? Ответ:1, 2, 5, 7, 10, 12. 

4. Какой цвет называют в мультфильме? Ответ:  blue, brown,  red, black, white 

5. Какие фрукты и овощи называют в мультфильме? Ответ: an apple, a pear,  

a cake,  a potato,  a tomato,a sausage 

 

 



ПРИЛОЖЕНИЕ №3 

Тeam 1________________________ 

 

6задание: «Сlassroom»(нарисуйте  класс по описанию и подпиши предметы). 

Therearetеndesksinthe classroom. The teacher`s table is near the window. There are three windows 

in the classroom. The blackboard and the floor are brown. There are two pictures on the wall and 

you can see a big, yellow bookcase near the blackboard. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тeam 2________________________ 

 

6 задание: «Сlassroom»(нарисуйте  класс по описанию и подпиши предметы). 

There are tеn desks in the classroom. The teacher`s table is near the window. There are three 

windows in the classroom. The blackboard and the floor are brown. There are two pictures on the 

wall and you can see a big, yellow bookcase near the blackboard. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

ПРИЛОЖЕНИЕ №4 

БЛАНК для жюри 

команды 1 задание 

Game 

 «The ABC» 
(пазлы) 

Записать 

время 

(наименьшее 

время –  

1 бал) 

2 задание 

Game 

“Snake” 

 

1 верное 

слово -  

1 балл 

 

3 задание 

«Questions» 

 

 

1 верный 

ответ -  

1 балл 

4 задание 

Загадки 

 

 

1 верный 

ответ -  

1 балл 

5 задание 

«Сartoon» 

 

 

1 верный 

ответ -  

1 балл 

 

6 задание 

«Сlassroom» 

 

 

1 верное 

задание -  

1 балл 

 

 

 

 

ИТОГО 

 

1 

команда 

 

 

       

2 

команда 

 

 

       

 

БЛАНК для жюри 

команды 1 задание 

Game 

 «The ABC» 
(пазлы) 

Записать 

время 

(наименьшее 

время –  

1 бал) 

2 

задание 

Game 

“Snake” 

 

1 верное 

слово -  

1 балл 

 

3 задание 

«Questions» 

 

 

1 верный 

ответ -  

1 балл 

4 задание 

Загадки 

 

 

1 верный 

ответ -  

1 балл 

5 задание 

«Сartoon» 

 

 

1 верный 

ответ -  

1 балл 

 

6 задание 

«Сlassroom» 

 

 

1 верное 

задание -  

1 балл 

 

 

 

 

ИТОГО 

 

1 

команда 

       



 

 

2 

команда 

 

 

       

ПРИЛОЖЕНИЕ №5 

Ответы на задания 

1 задание: Game «TheABC».  Записатьвремя.Наименьшее время  – победитель (1 балл). 

 

2 задание: Game “Snake”.За 1 верноеслово - 1 балл 

Слова:song, good,  folk,  fantasy,  tale,  poet,  great,  book,  tiger,  lion,  dog,  fish 

 

3 задание: «Questions». За 1 верный ответ – 1 балл    

1.   How many letters are there in the English alphabet? (26 letters) 

2.     How many seasons are there in a year? (4 seasons) 

3.     How many days are there in a week? (7 days) 

4.     What day comes after Friday? (Saturday) 

5.     Who is my mother’s mother? (My grandmother) 

6.     Who is my mother’s daughter? (My sister) 

7.     When do the English celebrate Christmas? (In December) 

8.     When do the Americans celebrate Thanksgiving Day? (In November) 

9.     What is Coca-Cola? (a drink) 

10.  What is a hot dog? (a sandwich) 

 

4 задание: Загадки. За 1 верный ответ – 1 балл    

1) It can run and jump. It is not big. It is black, white or grey. It likes milk. It lives in the house. (a cat) 

2) It is very big. It is grey. It lives in the Zoo. It can walk. (an elephant) 

3) It is big and long. It is green. It can swim. It lives in the river. (a crocodile) 

4) It is big and angry. It is orange and black. It can run and jump. (a tiger) 

5) It is a bird. It is yellow, blue, red and green. It can fly. It can talk. (a parrot) 

6) It is very little. It is grey. It likes cheese. (a mouse) 

 

5 задание: «Сartoon». За 1 верный ответ – 1 балл    

1. Каких животных называют в мультфильме?Ответ: a monkey,a bear, a panda,an elephant. 
2. Сколько лет Тони?  Ответ:10 

3. Сколько лет Гого?  Ответ:  5 

4. Какой  цвет называют в мультфильме?Ответ: red 

5. Какие фрукты и овощи называют в мультфильме? Ответ: an apple,   a pear,   a tomato 

 

 

6 задание: «Сlassroom». За 1 верное задание– 1 балл    



На рисунке должно быть:tеndesks- 10 парт,teacher`stableisnearthewindow –учительский стол около окна, 

threewindows – 3 окна, theblackboardandthefloorarebrown – доска и пол – коричневые, twopicturesonthewall – 

2 картины на стене, big, yellowbookcaseneartheblackboard – большой желтый книжный шкаф рядом с 

доской. 

 

 

 


